
Technicien (ne) de l’entrepôt magasin  
 
 
Les Intérieurs Mobilia Inc., un chef de file en ameublement contemporain, est à 
la recherche d’un (e) Technicien (ne) de l’entrepôt magasin qui pourra se 
joindre à notre équipe. 
 
Lieu de travail :  
-8505 Taschereau Blvd, Brossard, Quebec J4Y 1A4 
-2365 Trans-Canada Hwy, Pointe-Claire, Quebec H9R 5Z5 
-1515 Boulevard des Promenades, Saint-Hubert, QC J3Y 5K2 

 

Sous la supervision du Superviseur d’entrepôt magasin, le/la technicien(ne) de 
l’entrepôt magasin est responsable de l'expédition, de la réception, la cueillette 
et  de la préparation des commandes. Il/elle est amené à participer activement à 
l’entretien et à la mise en place de la marchandise en magasin. Il/elle se doit 
également d'offrir un service courtois aux clients Mobilia. 
 
Travailler chez Mobilia, c’est faire partie d’une équipe conviviale dans un 
environnement accueillant, ouvert aux nouvelles idées. C’est avoir une proximité 
avec la haute direction et faire partie d’une entreprise dynamique qui existe depuis 
plus de 50 ans, en pleine croissance et ouverte à la formation en continue de ses 
employés. 

  
Tâches et responsabilités : 

• Effectuer les chargements et déchargements de façon sécuritaire. 
• Assurer l’emballage adéquat des marchandises à retourner en entrepôt 

(Montréal / Toronto). 
• Effectuer la cueillette et la préparation de commandes. 
• S’assurer de respecter l’ordre des priorités des cueillettes et que celles-ci 

soient effectuées de façon sécuritaire pour le client. 
• Assurer l’assemblage et la mise en place des produits dans le 

magasin selon les instructions reçues. 
• Remonter rapidement les anomalies au superviseur entrepôt magasin 

et/ou au gérant et/ou à l’assistant gérant. 
• Effectuer divers travaux d'entretien et de peinture en magasin, selon les 

instructions reçues. 
• Autres fonctions liées à l'entrepôt. 

  
  
Compétences et aptitudes : 

• Capacité à travailler de façon autonome (supervision minimale). 
• Être en excellente santé physique et en mesure de soulever des charges 

d'environ 50 livres. 
• Être travaillant(e), dévoué(e) et efficace. 
• Être dynamique et énergique. 



• Être ponctuel(le). 
  
Joignez-vous à une entreprise novatrice en affaires depuis plus de 50 ans et 
bénéficiez d'un climat de travail valorisant dans l'industrie du design d'intérieur! 
 ********* 

Store Warehouse Associate 
 

Mobilia Interiors Inc., a leader in contemporary home furnishings, is looking for 
a Store Warehouse Associate, to join our team. 
 
Location:  
-8505 Taschereau Blvd, Brossard, Quebec J4Y 1A4 
-2365 Trans-Canada Hwy, Pointe-Claire, Quebec H9R 5Z5 
-1515 Boulevard des Promenades, Saint-Hubert, QC J3Y 5K2 

 

Under the supervision of the Store Warehouse Supervisor, the Store Warehouse 
Technician is responsible for shipping, receiving, picking and preparing orders. 
He/she is actively involved in the maintenance and installation of the 
merchandise in the store. He/she must also offer courteous service to Mobilia 
customers. 
 
Working at Mobilia means being part of a friendly team in a welcoming environment, 
open to new ideas. It means being close to senior management and being part of a 
dynamic company that has been in existence for more than 50 years, growing and 
open to continuous training of its employees. 
 

Tasks and Responsibilities: 
• Loading and unloading the products in a safe manner.  
• Ensure adequate packaging of products to return to the warehouses 

(Montreal / Toronto). 
• Picking and preparing orders. 
• Ensure that the customer pick-ups are prioritized and carried out safely for 

the customer. 
• Ensure the assembly and installation of products in the store according to 

the instructions received. 
• Highlight any issues to the Store Warehouse Supervisor and/ or the 

Manager or Assistant Manager. 
• Perform various in-store maintenance and painting jobs, as instructed. 
• Other warehouse related functions. 

  
Skills and aptitudes 

• Ability to work independently (minimal supervision). 
• Be in excellent physical health and able to lift approximately 50 lbs. 
• Be hardworking, dedicated and efficient. 
• Be dynamic and energetic. 
• Must be punctual. 

  



Join an innovative company in business for more than 50 years and benefit 
from a rewarding work climate in the interior design industry! 
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